

Venezuela apuesta a la paz y enfrenta los ataques mediáticos

AMÉRICA LATINA - Los acuerdos regionales alcanzados en Cumbre de Río y OEA sufren las presiones de EEUU

Diego Olivera

Lunes 7 de abril de 2008, puesto en línea por [Diego Olivera](#)

Pese a los esfuerzos regionales alcanzados, para evitar una guerra en el corazón de América latina, los sectores de derecha de Colombia, apuestan a la guerra interna y fueras de frontera, con el auspicio de la administración norteamericana de Bush. Ante esa realidad el presidente de Venezuela Hugo Chávez, apuesta a la paz y a la integración latinoamericana, como lo manifestó claramente en la Cumbre de Río, donde su discurso permitió, una puerta al diálogo, contra las intenciones nefastas de una guerra, entre naciones latinoamericanas.

El envío de fotocopias de la supuesta computadora de Reyes fue desestimado por Venezuela

El ministro del Poder Popular para las Relaciones Exteriores, Nicolás Maduro, en conferencia de prensa, desestimó "la veracidad de los documentos que habrían sido encontrados en la computadora del líder de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) Raúl Reyes", ultimado en Ecuador por el ejército colombiano.

Maduro manifestó, que "Hemos recibido de la cancillería colombiana una carpeta blanca con un conjunto de fotocopias de papeles firmados con nombres extraños, con claves extrañas. No reconocemos de ninguna manera la supuesta existencia de esos documentos que dicen sobrevivieron de una computadora".

Advirtiendo el Canciller venezolano, que "El gobierno de Estados Unidos pretende convertir esa supuesta computadora en la prueba para armar un expediente contra nuestro país, contra el Jefe de Estado venezolano (Hugo Chávez). A la vez "informó que próximamente Venezuela emitirá una respuesta oficial sobre los documentos enviados por Bogotá".

El presidente Chávez desestimó la veracidad de estos documentos la semana pasada. Al que agrego jocosamente, "Y ahora el cuento de una computadora, no les extrañe que salga de esa computadora una foto mía con (el líder de Al Qaida, Osama Bin Laden y el jefe de las FARC, Manuel Marulanda, esperen esas fotos".

En el marco del camino del dialogo. Caracas será sede de un evento por la paz

La necesidad de fortalecer el movimiento de la lucha por la distensión mundial, como expresar la solidaridad con el pueblo venezolano, del 8 al 13 de abril, Caracas será la capital mundial por la Paz, así lo manifestó este martes el secretario general del Congreso Mundial por la Paz y miembro del comité griego, Iraklis Tsavdaridis. Además comentó "que esperan la presencia a la asamblea de unos 340 delegados de más 82 países que representarán a 128 organizaciones que están en la lucha por la Paz".

Tsavdaridis sostuvo, que la capital de Venezuela será la sede del Congreso Mundial por la Paz para así cumplir con dos objetivos principales como lo son la lucha antiimperialista y la solidaridad con el gobierno que lidera Hugo Chávez Frías por los procesos humanitarios que ha venido desarrollando.

El secretario general, manifestó, que 'Hay que fortalecer el movimiento por la Paz, el movimiento antiimperialista que está luchando ante las ocupaciones, las guerras, las injerencias, y las amenazas de los pueblos que están defendiendo su soberanía y su propio camino de desarrollo; hay una firme convicción de solidaridad con Venezuela en su proceso de Paz'.

Esta iniciativa mundial cuenta con el apoyo del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Partido Comunista de Venezuela (PCV), Patria para Todos (PPT), Clase Media Revolucionaria, Congreso Bolivariano de los pueblos capítulo Venezuela, la Alcaldía Metropolitana, la Alcaldía Libertador y el Parlamento Andino. La diputada en la Asamblea Nacional (AN), Nohelí Pocaterra, comentó "sentirse honrada por la realización del congreso ya que representa un acto de justicia y la búsqueda de la unión de los pueblos de Latinoamérica y el mundo".

Las campañas mediáticas chocan con la nueva realidad regional

Una nueva realidad en América Latina, frena los designios de la guerra, entre los países de esta área, los planes intervencionistas en las últimas cuatro décadas del siglo XX, donde asumieron a la región en guerras, golpes de estado sangrientos, intervenciones externas como el Panamá, Grenada, Haití, bloqueos económicos antihumanitarios contra Cuba. Hoy una nueva realidad continental, atemoriza a EEUU, pero no frena sus intenciones expansionistas, su bagaje de violencia, su concepción de guerra mediática, como la clara intención, de imponer un mundo unipolar, al servicio de sus empresas transnacionales, como su industria armamentista.

Para el gobierno venezolano, el tema de la paz y la integración latinoamericana, son una prioridad estratégica, son la única forma de enfrentar los intereses de las potencias capitalistas, de evitar la explotación irracional de los recursos de la humanidad. Hoy la humanidad tiene como única salida, modelos económicos de corte social, como una visión humanista entre el hombre (mujer) y la naturaleza, para evitar una destrucción del ecosistema a nivel mundial.